

Eléments de biographie sur Salima SAA

Invitée au déjeuner du mardi 2 décembre 2014

Née en 1971 à Soissons, fille d'officier harki, Salima Saa a passé son enfance en France et à Berlin, avec 2 frères et 2 sœurs. Elle est diplômée d'un DESS en environnement et d'un diplôme de management à l'ESC de Marseille. Elle a un petit garçon de 9 ans.

Salima Saa est une femme d'entreprise, elle a créé une « start-up » Enviro2B en 2000, puis fondé un cabinet de conseil en communication environnementale à Marseille. Entre 2008 et 2014, elle a dirigé les équipes commerciales du Groupe Saur, troisième groupe industriel français dans la gestion de l'eau et des déchets (13 000 personnes). Depuis la rentrée, elle est directrice commerciale déléguée chez Veolia.

Salima Saa a été présidente de l'Agence nationale pour la Cohésion Sociale et l'Egalité des chances (2011-2012). Elle s'est penchée sur l'égalité des chances, notamment avec la publication d'un rapport au Ministre Wauquiez, avec une attention toute particulière aux jeunes filles. Elle a également travaillé sur le rapprochement entre politiques publiques et entreprises pour plus de pertinence et d'efficacité.

Son engagement politique remonte à son adolescence et à ses engagements associatifs. Elle est membre du Haut Conseil des Rapatriés et du Haut Conseil à l'Intégration. Elle a été porte-parole adjointe de Nicolas Sarkozy lors de la campagne présidentielle de 2012. Elle est aujourd'hui conseillère politique de l'UMP, elle essaie de faire avancer la problématique de la promotion des femmes au sein du personnel politique (cf. sa tribune sur le Huffington Post).

Elle est membre du Conseil de surveillance de Fondapol depuis octobre 2013 et du club du XXIème siècle.